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Техническому прогрессу 
широкий путь!

Рабочие, инженеры, техники и 
служащие Ковдорсюого горнооГш- 
гатителыгоро комбината вносят 
посильную долю евоего труда в 
обвдн* усилия советского народа. 
Они конкретными, практически
ми делами ответили : на решения 

: сентябрьского Пленума ЦК 
КПСС и готовят трудовые подар
ки к предстоящему XXIII съезду 
Шйей Партии.

Не на словах, а на деле все 
шире и все более остро’ развива
ется во всех цехах и бригадах 

* нашего комбината живое, творче
ское соревнование, ежедневно, 
ежечасно рождающее трудовую 
инициативу, множество починов, 
начинаний ,направленных на луч
шее- использование технологиче
ского оборудования1 и скрытых 
резервов, на повышение произво
дительности труда, на улучшение 

'■ качества продукции и снижение 
ее себестоимости. Это ярко видно, 
-на результатах выполнения пла
на развития технического прогрес
са на нашем предприятии в 1965 
раду.

Ц творческом содружестве с 
научно-исследовательскими ин
ститутами НИПШ'ОРМАШ, Ленин
градским горным институтом, 
Магнитогорским горнометаллур
гическим, МЕХАНОБР, Государст
венным Всесоюзным проектным 
научно-исследовательским инсти
тутам слюды, . асбеста, каолита, 
тздька, графита, полевого шпа
тового сырья и других неметал
лорудных материалов (ГИПРОНИ- 
НЕМЕТ АЛЛОРУД), Горнометал- 
лургическим институтом Кольско
го филиала Академии наук СССР, 
Конструкторским бюро цветмет- 

' автоматики —  успешно выполня
ются задания плана научно-ис
следовательских работ, заклады
вающих основу дальнейшего тех
нического прогресса на нашем 
предприятии.
, Так, например, торлько по от
пасли черная металлургия выпол
нено за 9 месяцев 1965 года на
учно-исследовательских работ на 

,с »м у  169,052 тыс. рублей про
тив предусмотренных планом
163,0 тыс. рублей. Ведутся крун- 

. дае работы но переводу железо
рудного карьера: на автоматиче
ское диспетчерское управление 
горными работами при помощи 
счетно-решающих устройств. Не
далеко то время, когда на рудни
ке, «Железный», полностью исчез
нут еще имеющие место непро
изводительные простои и низкое 
использование горного оборудова
ния, а фабрика будет ритмично 
получать усредненную руду за
данного планом качества.

На основе упорных исследова
ний, проведенных коллективом 
НИЛ и института МЕХАНОБР в 
1965 году впервые получены из 
отходов, так называемых хвос
тов, железорудной фабрики апа
титовый и бадделеитовый кон- 
цектраты. В октябре с. г. от
правлена первая опытная партия 
апатитового концентрата в коли
честве 7 тонн институту НИУЙФ 
для получения из него плавлен
ных фосфатов для сельского хо
зяйства страны. Коллектив опыт
ной установки, возглавляемый 
га. Сычук Ф. И. и Королевой

И. В., готовит к отправке в де
кабре: с. г. вторую партию; этого 
«камня плодородия» в количест
ве 30 тонн ■ Джамбульскому заво
ду.

Внедрение средств новой тех
ники, передовой технологии, ав
томатизации и механизации про
изводственных процессов также 
успешно осуществляется коллек
тивами цехов в соответствии с 
утвержденным планом Мурман
ского совнархоза и ежекварталь
ными планами-заданиями, кото
рые принимаются техническим 
советом нашего комбината на 
каждый квартал отчетного года.

Живя но нормам нравственных 
принципов морального кодекса 
строителя коммунизма, трудя
щиеся , нашего комбината всегда 

! ставят на первый план не личную 
выгоду, а интересы предприятия, 
на котором работают. Следуя это
му и проявляя в своем повсед
невном. труде выдумку и изобре
тательность, они добились в 
1965 году весьма значительных 
успехов не только в обеспечении 
выполнения государственного 
плана по выпуску железного кон
центрата, флогопита и вермику
лита, но и в выполнении плана 
развития новой техники, закла
дывая основу дальнейших произ
водственных успехов.

. Все задания плана внедрения 
новой техники на 1965 год ус
пешно выполняются. Досрочно на 
целый квартал против плана, вы- 

! полнены работы по автоматизации 
j мельницы № 3 и по автоматиче
скому контролю технологического 
процесса в сушильном барабане 
Л! 2. ■

Теперь уже две шаровые мель
ницы ( ЛЦ  и 3) работают на ав
томатическом режиме. Уже ста
ло ясно преимущество такой 
схемы управления циклом из
мельчения руды но сравнению 
с ручным управлением, на кото
ром, к сожалению, пока еще ра
ботают большинство мелышц.

Если посмотреть на диаграммы 
загрузки мельницы, записанные 
регистрирующими приборами, то 
даже; не просвещенному человеку 
становится очевидным недопус
тимое расточительство в исполь
зовании оборудования обогати
тельной фабрики, допускаемое 
при ручном управлении процес
сом измельчения. Б работах по 
автоматизации мельниц цринима- 
ли участие многие трудящиеся 
фабрики, ЦРММ, цеха КИП и ав
томатики и даже студенты-прак
тиканты тт. Говорова А. М. и JIo- 
тетюрина Н .М. Особенно отличи
лись следующие товарищи: элек
трослесари цеха КИП и А тт. Маль
ков 10. Н., Терехов Л. И., Орехов 
А. В., Захлестных В. А., Сели
верстов В. П., начальник цеха 
КИП и А тов. Сергеев В. С., газо- 
электросварщик тов. Семенов 
А. И., электромеханик. участка 
КИП фабрики тов. Левочкин 8. Ф. 
и многие другие.

Подсчитав свои силы и воз
можности, эти товарищи взяли на 
себя обязательство, закончить в 
этом году, сверх плана автомати
зацию еще одной мельницы и од
ного сушильного барабана. Те

перь уже можно с уверенностью 
сказать, что этот замечательный 
почин будет успешно выполнен.

Коллектив рудника «Желез
ный», возглавляемый тт. Бонда- 
ревским В. Т. и Мелик-Гаййазо- 
вым В. Г., добились не менее 
важных успехов. Им удалось мо
дернизировать и успешно осво
ить заведомо непригодные буро
вые станки типа БСШ-1м, по
всюду снятые с производства и 
-подлежащие списанию, и обеспе
чить тем ■ самым досрочный, на 
целых два года, полный’ перевод 
рудника на прогрессивное шаро
шечное бурение. В этом особенно 
отличились тт. Михайлов А. С. — 
главный механик рудника, Генич 
Б. С. —  механик бурового участ
ка, машинисты1 станков тт. Тихо
миров Ф. С., Пылинин Н. П., Ге
расимов В. И. и другие.

По предложению механика уча
стка тов. Генич Б. С. обычная ав
томашина марки «ЯАЗ-210Е» пе
реоборудована в специальный 
штанговоз. О применением гид
равлического подъемника, что да
ло резкое сокращение в расходо
вании штанг, сэкономлено около
5.0 тыс .рублей в год. В реали
зации этого мероприятия отличи
лись шофер АТК тов. Богатенков 
II. Д., слесари тт. Осипов В. С., 
Андрейкин Н. Г., Соловьев В. А., 
мастер бурового участка тов. Аб
рамов В. М. и другие.

Новаторы рудника тт. Генич 
Б. С., электросварщик Булатов 
А. П., слесари Андрейкин Н. Т., 
Шальц И. С.; Калабухов М. Д. и 
другие создали станок для прав
ки буровых штанг, давший свыше
14.0 тыс. рублей экономии в 
год.

Не отстают от них и новаторы 
рудника «Слюдяной». Так, на
пример, в содружестве с работни
ками института ГИНРОНИНЕМЕ- 
ТАЛЛОРУД они создали единст
венную в СССР механизирован
ную установку слюдрвыборки, 
освободившую от тяжелого ручно
го труда даже на опытной уста
новке около 30 человек рабочих 
и давшую 38,9 тыс. рублей эко
номии в год. В  создании этой ус
тановки отличились товарищи: 
Иванов К. А. начальник руд
ника, Дворяшин Н. С. — глав
ный инженер рудника, Смоляк 
П. И. —  старший геолог, Каще
ев В. Н. —  зам. начальника руд
ника и Мухин Ю. А. —  кон
структор.

Общая предполагаемая эффек
тивность от реализации всех ме
роприятий по новой технике и ' 
нашем комбинате в 1965 го 
составляет внушительную циф 
—  около 600 тысяч рублей 
ловной экономии.

Успехи, достигнутые н 
рабочими, инженерами и 
ками в 1965 году в тве 
соревновании за техничест 
гресс вдохновляют на ещ. 
ише свершения, являю 
дежиой гарантией выполи, 
перевыполнения нашим комби,., 
том государственного плана тек1' 
щего года и в новом 1966 год 

А. Н. КУЗНЕЦОГ
Зам. главного инженера
новой технике:

j УСЛОВИЯ Д О Щ И Ш и т е и п ш и  и и р со п и о а пл п
среди цехов Новдорского 

гориообогатительного комбината 
в несть XXIII съезда КПСС

Т р уд яащ еся Ковдорского горнообогатительного 
комбината, к а к  и весь советский народ с огромным 
воодуш евлением  восприняли  постановление сен
тябрьского П лен ум а Ц К  К П С С  о созы ве 29 марта 
1966 года очередного X X I I I  съезда К П С С , явл яю щ е 
гося событием  огромной исторической важ ности  в 
ж и зн и  наш ей Родины .

К о л л екти вы  цехов наш его ком бината принимаю т 
на себя по вы ш ен ны е соц обязательства в честь  пред
стоящ его съезда наш ей партии.

С тр ем ясь достойно встр ети ть X X I I I  съезд  К П С С , 
профком, партком  и дирекция ком бината утверд или  
следую щ ие усло ви я социалистического соревнования 
в честь о ткр ы ти я X X I I I  съезда К П С С :

1. За период предсъездовского соревнования выполнить план по 
основным показателям.

ПО 1-й ГРУППЕ ЦЕХОВ:
а) объемные показатели плана и социалистических обяза

тельств по цеху;
б) по производительности труда; 

й в) по фонду заработной платы;
г) по себестоимости выпущенной продукции.

ПО 11-й И 111-И ГРУППЕ ЦЕХОВ:
а) объемные показатели плана по цеху;
б) по фонду заработной платы;
в) по исполнению сметы по содержанию цеха.

2. По технике безопасности и промсанитарии.
ПО 1-Й ГРУППЕ ЦЕХОВ: 

а) Добиться уменьшения не менее чем в два раза коаффи- 
циента частоты по несчастным случаям к отчетным данным за 
10 месяцев 1965 года.

ПО 11-Й И I l l-Й ГРУППЕ ЦЕХОВ: 
а) Не иметь ни одного несчастного случая и нарушений по 

технике базопасности и промсанитарии.
3. По трудовой и производственной дисциплине.

ПО I-й ГРУППЕ ЦЕХОВ: 
а) Добиться не менее чем в два раза сокращения случаев на

рушений трудовой и производственной дисциплины к отчетным 
данным за 10 месяцев 1965 года.

ПО 11-й И 111-й ГРУППЕ ЦЕХОВ:
Не иметь ни одного случая нарушений трудовой и производ

ственной дисциплины.
4. Не иметь отсева учащихся в вечерней школе рабочей моло

дежи и школы мастеров.
5. Разработать планы по научной организации труда по цеху е 

охватом не менее 5 процентов численности работающих с внедре
нием их в производство.

6. Значительно улучшить эстетику производства в цехах, для 
чего составить план работ по эстетике цеха, утвердив его на 
художественном совете.

7. Расширить соревнование за коммунистический труд цехов, 
участков, смен, бригад, индивидуально, и довести число соревную
щихся не менее 89 процентов от числа работающих.

8. Улучшить работу бюро, комиссии и обществ на обществен
ных началах (бюро экономического анализа, общественное бюро 
нормирования, обществ ВОИР и НТО, Досааф и спортивного < 

общества «Труд»),
II. РАЗДЕЛ

Соревнование производится по трем группам цехов с отнесе
нием к группам следующих цехов:

1 группа цехов: а) обогатительная фабрика;
б) рудник «Железный»;
в) автобаза.

II группа цехов: а) рудник «Слюдяной»;
б) электроцех;
в) энергоцех;
г) центральные ремонтно-механические ма

стерские;
д) ремонтно-строительный цех.

I I I группа цехов: а) химлаборатория;
б) ОТК;
в) участок погрузо-разгрузочных работ;
г) жилищно-коммунальный отдел;
д) КИП и А;
е) участок ГСМ;
ж) НИЛ.

III. РАЗДЕЛ -  ПООЩ РЕНИЕ ПОБЕДИТЕЛЕЙ.
Цеху-победителю в соревновании в честь открытия XXIИ г , ~~



_ , ip— - . Ав. Ы  ,Аз~

Вторая сессия Ковдорского 
городского Совета

В конце ноября состоялась 
вторая сессия Ковдорского город
ского Совета депутатов трудя
щихся, которая обсудила вопрос 
«О роли общественности в борь
бе с пьянством и правонаруш е
ниям и».

С докладом выступил зам. на
чальника штаба народной дружи
ны тов. Иванов Н. И. и с содо
кладом начальник городского от
деления милиции тов. Володин
п. д.

Докладчик, содокладчик и вы
ступающие в прениях отмечали, 
что в Ковдоре еще мало прово
дится мероприятий по борьбе с 
пьянством, преступностью и на
рушениями общественного поряд
ка и социалистической законнос
ти. Массово-воспитательная рабо
та на предприятиях и в организа
циях проводится от случая к 
случаю и не носит боевой насту
пательный характер. Поэтому не 
случайно хулиганство не умень
шается, а растет. Так, например, 
в 1964 году был осужден за 
мелкое хулиганство 231 человек, 
а за 10 месяцев 1965 года —  
243 человека. Свыше 500 чело
век доставлено в милицию в 
сильном опьянении.

На предприятиях города слаба 
трудовая и производственная дис
циплина. В тресте «Ковдор- 
строй» за 10 месяцев 1964 года 
было 356 прогулов, то за это вре
мя в текущем году их совершено 
572.

Потеря рабочего времени соот
ветственно составила 705 и 1267 
человеко-дней.

На сессии говорили, что руко
водители автохозяйств горнообо
гатительного комбината и треста 
«Ковдорстрой» (тт. Шиманский 
Н. И. и Ткаченко Н. П.) недоста
точно ведут борьбу с автодорож
ными происшествиями и не при
нимают решительных мер к ук
реплению дисциплины среди шо
феров.

Хулиганские поступки некото
рых лиц рассматривались в рабо
чем порядке в узком кругу. Та
ким образом делалось послабле
ние хулиганам и правонарушите
лям.

—  Кроме того, в нашем городе 
хулиганят одни и те же лица и 
на них не действуют меры обще
ственного воздействия. Следова
тельно, нужно к таким людям 
применять более строгие админи
стративные меры, —  высказыва
лись депутаты.

В наведении общественного по
рядка в городе должны быть мо
билизованы все силы советского 
актива. А это в первую очередь 
должна была выполнить роль 
комиссия социалистической за
конности (председатель тов. Зря- 
кин Н. И.), которая почти не ра
ботала в этом направлении. Не 
приступила к работе и комиссия 
по предупреждению правонаруше
ний среди подростков.

В прениях зав. учебной частью
тов ТСипкнт'11"

работу с учащимися. В школе 
1 созданы различные кружки, кото
рыми руководят учительницы 
среди девочек, а с мальчиками 

| нужны руководители мужчины, а 
их в школе только 4 из 60 пре- 

I подавателей. Поэтому тов. Кирю-! 
1 шина обратилась к участникам I 
: сессии с просьбой помочь школе 1 
; наладить работу среди мальчиков, j 
] выделив на общественных нача-1 
( дах руководителей для кружки-1 
! вой работы среди мальчиков.

Тов. Кирюшина остановилась и :
I на воспитании детей в семье. | 
| Слабо поддаются влиянию обще-;
| п ’венности некоторые родители,!
! которые своим недостойным пове- 
! дением нравственно портят своих |
| детей. Это родители Дерябины, |
| Бусоргины, Малюгины, Павловы, |
I Чупраковы, Бурдины, к которым!
| давно нужно принять строгие ме- j  
| ры административного возденет-1 
! вия, так как они продолжают j 
j нравственно калечить своих де-|
I дей, тогда как с ними много бесе-1 
довали и школа и обществен-1 

I несть, но все это на них не влия- 
j ет.

—  Нарушителей общественно- 
(го порядка следует наказывать 
I по горячему следу, —  говорил j 
| депутат Ф. А. Бурцев— только это I 
будет иметь воздействие на них. |

| В нашем городе есть вечерняя 
школа рабочей молодежи, школа 

I мастеров, но тяга к учебе среди 
| молодежи очень слабая. В школе 
рабочей молодежи большой отсев 
учащихся, низкая посещаемость 
занятий. Необходимо среди моло
дежи более содержательнее про
водить воспитательную работу, 
привлекать ее больше к общест
венной работе.

Следует широко применить ме
ры, изобличающие нарушителей 
общественного порядка и в фото
витринах «Не проходите мимо» и 
в выступлениях «Ракеты».

Необходимо всем депутатам в 
своих домах проводить общест
венную работу. Создать бытовые 
советы, домовые комитеты и с 
привлечением широкой общест
венности всем бороться за наве
дение в городе образцового по
рядка, бороться за город комму
нистического быта.

Сессия приняла по обсужден
ному вопросу соответствующее 
решение.

ЛИПЕЦК. На Новолипецком металлургическом заводе соору
жается крупнейший в стране кислородно-конверторный комплекс. 
На площади в 320 гектаров построены корпуса конверторного 
отделения, отделения непрерывной разливки стали и десятки 
других крупных объектов. Впервые в мировой практике конвер
торное производство здесь будет объединено в единую техноло
гическую линию с непрерывной разливкой стали. Миллионы тонн 
высококачественной конверторной стали в год — такова мощ
ность нового производства.

Сталеплавильный гигант должен войти в строй действующих 
в конце этого года. Это будет трудовым подарком строителей и 
монтажников X X III съезду КПСС.

На снимке: в конверторном отделении.
Фото В. Кошевого. Фотохроника ТАСС.

Неполадки на погрузке 
концентрата

На этой сессии были рассмот
рены и организационные вопро
сы.

Избран новый состав объеди
ненной комиссии торговли и 
сельского хозяйства. Председате
лем комиссии избран депутат 
Г. И. Наргашин.

Председателем комиссии по 
благоустройству, коммунального 
хозяйства и бытового обслужива
ния избран депутат А. В. Трени- 
чев.

Депутат И. Д. Кондратенко ос
вобождена от обязанностей пред
седателя комиссии по делам не-

й  П 1) е д С е д а т е .

’ДТ

Хорошо трудятся рабочие глав
ного корпуса и сушки, выпускаю
щие железный концентрат с высо
ким содержанием железа с малрй 
влагой. Важно, чтобы выпущенная 
продукция не потеряла своего ка
чества при погрузке, транспорти
ровке, не терялась в пути, хоро
шо выгружалась у потребителя.

Железный концентрат нашел 
большой спрос и он отгружается 
в Череповец, Англию, Народную 
Польшу и Демократическую Гер
манию. Поэтому, мы, контролеры 
готовой продукции обязаны тща
тельно осуществлять контроль за 
качеством отгружаемого концен
трата, чистотой и исправностью 
вагонов. Работники погрузки уча
стка сушки должны своевремен
но и правильно реагировать на на
ши замечания, понимать, что на
ши требования вытекают из ос
новной задачи: выдавать продук
цию только высшего качества.

В сменах, руководимых тт. Ка- 
нашевым П. А. и Корниловым 
В. А., не понимают этого основно
го положения. На наши требова
ния перечистить вагоны или ис
править их — отвечают грубостью. 
Приходится о неполадках на по
грузке звонить диспетчеру или на
чальнику участка. Но на это за
трачивается время. Вагоны про
стаивают, увеличивается время 
погрузки.

За то, что мы требуем соблюде
ния правил погрузки, получаем 
массу оскорблений, нас называют 
подхалимами, трусихами. Особен
но в этом отличаются люковые 
Мищук и Скогарев. У них отбор
ная брань всегда на первом ме
сте. Начальники смен тт. Кана- 
шев и Корнилов не останавливают 
таких «распустившихся» рабочих, 
и даже сами скажут что-либо 
обидное в наш адрес. Неужели же 
их (Канашева и Корнилова) не на
учили в учебном заведении и здесь,

работая на производстве, культур
ному обращению с людьми. Они 
обязаны сами воспитывать под
чиненных им людей самым высо
ким моральным нормам поведения 
на производстве и в быту.

Мы собирались у начальника 
фабрики тов. Солонинова Б. П. по 
поводу наших взаимоотношений с 
начальниками смен и с рабочими 
на погрузке концентрата, но улуч
шений после наших разговоров 
нет.

Однако есть смена, с которой 
приятно работать — это смена, ру
ководимая тов. Пышненко В. А. 
Все рабочие этой смены во главе 
с начальником быстро реагируют 
на замечания отдела технического 
контроля. Сам начальник смены 
ведет себя культурно, советуется с 
работниками ОТК, когда сомнева
ется во влажности концентрата. 
Рабочие этой смены и начальник 
смены — высокосознательные лю
ди, шагают в ногу с нашим време
нем.

Для работников отдела техни
ческого контроля начальник сушки 
тов. Стеблянко Л. М. не позабо
тился создать условия для обогре
вания. Он знает, что мы работаем 
в трудных условиях: в пыли и на 
холоде. Есть помещение для обо
грева, но в нем всегда холодно 
(калориферная установка неис
правна), дверь не закрывается.

У нас есть еще просьба. В зим
нее время увеличивается количест
во разделываемых проб, и одному 
контролеру ОТК на погрузке не 
справиться с обязанностями, по
этому на зимний период необходи
мо ставить двух контролеров. А 
эго следует сделать начальни
ку ОТК тов. Кудимовой Н. Н.

М. БАРКОВСКАЯ, А. ШУШ- 
КОВА, Г. МИХАЙЛОВА,
Н. ПОЛЯКОВА, контролеры 
ОТК.

Цеховой комитет бездействовал
3 декабря состоялось цеховое 

юфсоюзное собрание управле- 
тя комбината с повесткой дня: 
Отчет и выборы нового состава 
хкома».

г'исутствуюшие члены проф- 
. а это иаженерно-техниче- 
работники и служащие от- 
'омбината, не услышали от 
редседателя цехкома тов. 
х Н. С. делового отчета, 
гь кратко сказал, что цех- 
.аничил свою работу толь- 

„оором членских взносов и не
сколько раз заседал по распреде- 

чию путевок в дома отдыха, в 
гкие лагеря и по распределе

нию трех квартир.
Из поля деятельности цехкома 

выпали вопросы производства, 
работа отделов, не контролирова
ли прохождение жалоб и заявле
ний трудящихся. Цехком ничего 
не сделал по реализации реше
ний сентябрьского Пленума ЦК 
КПСС, не организовано социали
стическое соревнование в честь 
X X III съезда нашей партии в от-. 
делах комбината, Ни одна комис-] 
сия при цехкоме не работала и ( 
профсоюзный актив не был во
влечен в массовую профсоюзную! 
работу.

Ю, НИКОЛАЕВ.

| По следам 
наших выступлении
В нашей газете, 13 ноября бы

ла опубликована заметка под за
головком «Нужно давать качест
венные изделия», в которой ав- 

! тор критиковал руководителей 
i ЦРММ за выпуск „ заведомо бра- 
I кованных изделий.

Зам. секретаря партийной орга- 
I низацйи центральных ремонтко- 
[ механических мастерских комби- 
i пата тов. Ябриков сообщил, что 
эта заметка обсуждена на откры
том партийном собрании и высту
пающие товарищи резко критико
вали бракоделов.

Оо стороны администрации 
ЦРММ к бракоделам приняты ме
ры. Так, со слесаря тов. Федосо
ва удержана сумма за допущен
ный брак (за неправильную раз- 
метку под сверловку муфты для 
конвейера № 66).

Токарь тов. Барышкин испра
вил допущенный брак при изго
товлении нижней части вала 
классификатора, но он был ли
шен премии.

Бригада слесарей тов. Желе- 
това исправила в нерабочее вре
мя внутреннюю коробку нижней 
траверзы грейферного крана.

Мастеру тов. Макаренко И. Я. 
указано на его слабый контроль 
за выпуском слесарных' изделий, 
а мастерам тт. Кокотову и Ждано
ву предложено усилить воспита
тельную работу с молодыми рабо
чими и контролировать их работу'
по операциям.* * *

В нашей газете от 23 октября 
была опубликована статья под 
заголовком «Главное — контроль 
и исполнение решений». В этой
статье отмечались существенные 
недостатки в работе партийной 
организации обогатительной фаб
рики.

Секретарь парторганизации 
обогатительной фабрики тов. Ха
баров В. М. сообщает, что кри
тические замечания, высказан
ные в этой статье, пра
вильны. Партийное бюро 29 ок
тября обсуждало эту статью и 
приняло решение, направленное 
на улучшение партийной работы.

Тов. Хабаров сообщает далее, 
что партбюро обновило состав 
агитаторов. Агитаторами утверж
дены коммунисты, комсомольцы и 
передовики производства.

Руководителем агитколлектива 
решением партбюро от 22 ноября 
утвержден член партбюро тов. 
Кокин И. И. В агитколлективе 25 
агитаторов.

Все намеченные мероприятйя 
по подготовке к зиме были под 
контролем члена партбюро тов. 
Тихомирова 0. Н., и они все вы
полнены.

В настоящее время работа в 
партийных группах оживилась.

29 ноября на фабрике прошло 
партийное собрание, на котором 
был обсужден вопрос о ходе пар
тийной учебы коммунистов. На
мечены мероприятия по улучше
нию посещаемости и повышению 
качества занятий в сети политиче
ского просвещения.

Просьба парторганизации фаб
рики к дирекции комбината и 
парткому по улучшению центра
лизованного завоза материалов 
на фабрику до сих пор не выпол
нена, так заканчивает свой ответ 
в редакцию тов. Хабаров.

Редактор А И. БУНТОВ.

В кинотеатре «ЮНОСТЬ»
11—12 декабря демонстрируется 

американский художественный 
фильм «Нюрнбергский процесс» (в 
2-х сериях).

Начало сеансов: 11 декабря — 
10, 16, 19-20, 22 40 час.
. 12 декабря — 12-30, 16, 19-20. 
22-40 час.

Для детей 12 декабря кино
фильм «Человечка нарисовал я» 
Начало в 11 часов.

лица Кирова, дом № 3, комната 5, телефон № 1-33. 
«Кандалакшский коммунист» Зак. 6032


